

# Un projet qui fait l'unanimité

Rarement un projet industriel aura recueilli autant de compliments et fait à ce point l'unanimité. Hier, autour de la table de la salle des mariages à la mairie, tous les interlocuteurs et acteurs de ce dossier étaient enthousiastes.

À commencer par le maire qui se disait heureux que « tout le territoire soit mobilisé pour faciliter l'implantation d'un tel outil industriel qui est une usine de haute technologie dans le domaine du lait ».

À ses côtés, le sous-préfet de Châteaulin, Denis Olignon, le député Richard Ferrand, les représentants de la CCI, le vice-président de Poher communauté chargé de l'économie, Xavier Berthou, tous étaient d'accord.

## « Un bel hommage aux producteurs de lait »

« C'est un événement de toute première importance dans les relations sino-françaises ou sino-bretonnes. Cela va conforter l'agroalimentaire breton et faire entrer l'industrie laitière de plain-pied dans le XXI<sup>e</sup> siècle », a insisté Richard Ferrand, évoquant aussi « une réussite qui en augurera d'autres » et « un bel hommage à nos producteurs de lait ».



*Le P-DG de Synutra est très content du terrain carhaisien, les élus sont ravis de voir le groupe chinois investir en Centre-Bretagne.*

Le groupe Chinois n'a, en effet, pas choisi le Centre-Bretagne par hasard. C'est la qualité du lait breton qui l'a séduit.

Jean-Paul Prigent, agriculteur et

président de la région Ouest pour Sodiaal, en est fier. Il s'est aussi félicité que ce projet « amène la production laitière bretonne vers d'autres marchés ».

Quant au sous-préfet, il a dit voir là « un projet extraordinaire et un hommage au savoir-faire local ».

**D.M.**